

Juan Andrés Camus pone fin al millonario proyecto Valhalla

Juan Andrés Camus Valdés, cofundador del ambicioso proyecto Energía Valhalla puso fin ayer al millonario plan y solicitó la liquidación voluntaria (quiebra) de la sociedad.

La empresa, creada en 2011, tenía dos proyectos cerca de Iquique: Cielos de Tarapacá, una planta fotovoltaica por US\$1.000 millones; y Espejo de Tarapacá, una central hidráulica con bombeo de agua de mar por US\$600 millones.

"La empresa decidió iniciar su liquidación voluntaria debido a circunstancias que hacen imposible la continuación de los proyectos, por la inviabilidad comercial de estos y una situación económica imposible de resistir", dijo la compañía.

De hecho, la empresa afirmó que su pérdida tributaria 2024 se eleva a los \$998,9 millones "lo que no deja posibilidad de continuar con las actividades".

